



今週は個人面談期間です。1年生はすべての生徒の保護者の皆様と、2・3年生は希望される保護者の皆様と面談をさせていただいております。子どもたち一人ひとりの良さを見つけ、伸ばしていきたいと思っておりますので、新担任に、ぜひともお子さまの良さをお伝えください。

令和5年度 入学式

R5. 4. 11(火)

4月11日、新型コロナウイルス感染症も少し収まりが見えてきたことから、2・3年生も入学式に出席し、全校生徒で新入生を迎えることができました。今年度は各学年67名の全校生徒201名でスタートしました。入学式では、以下のようなお話をしました。

私は、昨日の始業式で2・3年生の皆さんに、宍道中学校で生活するすべての生徒の皆さん、先生方が、お互いに「信頼できる人」となれるよう、全員で意識し、がんばっていきましょうと伝えました。今日から宍道中学校の「信頼できる仲間」の一員となる皆さんに、2つのお願いをします。

1つ目は、「自分をしっかりと表現すること」です。学校は、一人ひとりが自分の力を伸ばすために学び合う場です。勉強はもちろんですが、健康な体をつくったり、よりよい人間関係を学んだりする場でもあります。時には自分の考えを友達に押し付けて、失敗することもあるでしょう。失敗は恥ずかしいことではありません。失敗を隠そうとしたり、人のせいにしたりすることが恥ずかしいのです。

2つ目は「自分を信じること」です。自分のことを信じられない人は、友達を信じるのが難しいのではないのでしょうか。なぜならば、人間は、友達と顔を合わせ、会話し、一緒に行動する中で、この人は良い人だ、好きだ、信頼できる人だと判断するものです。つまり、自分の感覚や考え方を信じられなければ、自分を信じられなければ、友達を信じることもできません。自分の良さを見つけて自分を褒めること、自分の弱みを知って克服しようと努力することを心掛けましょう。

2つのお願いをしましたが、「安心して失敗できる」そして「成長できる」宍道中学校の生徒であってほしいと思います。今日から一緒にがんばっていきましょう。



学年部・部活動等

今年度は、教職員28名でスタートしました！！

学年部	生徒数	学年部の教職員	部活動等の指導者
1年部	67	北村、今岡(晴)、柄川、遠藤、新井	○野 球：山内、小倉、(庄司)、(梶谷)
2年部	67	中島、山口、金阪(尚)、小倉、福田	○サ ッ カ ー：遠藤、西本、(福島)
3年部	67	石倉、小豆澤、山内、金築、西本、佐藤	○卓球(男女)：北村、柄川、(大和)
総務部		神谷、木山、今岡(孝)、狩野(好)、金織、柴田 金阪(福)、春木、狩野(徳)、エリナ、石橋、油谷	○女 バ し：今岡、石倉、(杉原) ○女 バ ス：金阪(尚)、福田、(伊藤)
計	201		○吹 奏 楽：中島、金築 ○美 術：小豆澤、新井 ○社 会 体 育(男バス・水泳など)：山口 *()は、外部の指導者の方々です

今年度も多数の方々に指導支援をいただいておりますこと、お礼申し上げます。特に福島さんは、部活動指導員として関わっていただいています。部活動指導員は、実技指導だけでなく、学校と連携し、生徒指導や大会等の引率もお手伝いいただける指導者です。

1年生 交通安全教室を行いました

R5. 4. 14(金)

天候もよくあたたかな日差しの降りそそぐ中で、1年生の交通安全教室を行いました。

駐在所から講師としてお出かけいただき、交通安全について講義していただいた後、9号線を走ったり踏切を渡ったりと実際に通学する道を走りながら、注意すべきポイントについてご指導いただきました。

【1年生の振り返り】

私は今日の交通安全教室を通してルールやマナーなど大切なことが改めて分かりました。自転車に乗るときは自分のサイズに合ったヘルメットを着用すること、横断歩道や踏切を渡るときは左右をよく見て車がきていないか確認することなどです。自転車点検では、「ぶたはしゃべる」の言葉も忘れないように意識していきます。



自然をまもる 命をまもる 夢のある未来へ

R5. 4. 22(土)

イオン環境財団の植樹イベントが「宍道ふるさと森林公園」で開催され、生徒会役員15名が参加しました。生徒会副会長の高木さんが植樹宣言を行い、ヤマサクラやマヤグリなど7種類の植樹を行いました。



今週末からゴールデンウィークに入ります。生徒の皆さんも、新年度の緊張から疲れがたまっていることと思います。疲れがしっかりととれるよう、各家庭におきましてもおさまの生活にご留意いただきますようお願いいたします。